



Antonio Skármeta



“Sigo siendo un caso extravagante”

En su última novela, “La chica del trombón”, este escritor traslada desde el Adriático hasta Antofagasta la saga de los emigrantes de la Costa de Malicia, introducida en su obra predecesora, “La boda del poeta”. “Es una fantasía de lo fantástico y una fantasía de lo real”, explica el actual embajador chileno en Berlín.

“Sigo siendo un caso extravagante” (entrevista) [artículo]
Paula Amunátegui.

AUTORÍA

Autor secundario: Amunátegui, Paula

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Sigo siendo un caso extravagante" (entrevista) [artículo] Paula Amunátegui.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)